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Игорь Чернышов высказался о поездке в Узбекистан.

– Как проводишь отпуск и чем занимаешься?

– Настроение отличное, лето провел довольно банально. Сезон закончился, я не сразу
все забросил, в отдых входил постепенно.

Никуда не ездил, был в Москве с родителями. Сейчас приехал в Пензу. Готовлюсь к
сезону.

– Почему ты сказал «провел»? Лето ведь только началось.

– Наверное, у меня уже вошло в привычку, что у нас все смещено и лето ассоциируется
с хоккейным отпуском, поэтому так говорю.

Вышло около трех недель отдыха, после этого начал готовиться.

Начинал с каких-то мелочей, что-то укреплял, потом начал выходить на лед. Сейчас в
Пензе катаюсь, подготовка идёт полным ходом.

– Видел, что ты ездил в Узбекистан. Почему туда вместо Сочи или Турции?

– Да, это не совсем стандартно, но я ездил не отдыхать, там были личные дела.

Все сделал, но оставалось время для того, чтобы прогуляться, посмотреть красивые
места.

Был в Ташкенте, это очень красивый город, всем советую посетить, там очень вкусная
еда. Плов просто неимоверный, самый лучший, – сказал нападающий «Динамо» Игорь
Чернышов.


